

Christlich-muslimische Krippenandacht

Wie in den vergangenen Jahren fand auch in dieser Weihnachtszeit eine christlich-muslimische Krippenandacht statt: am Montag, dem 05.01.2026, um 15.30 Uhr in der St. Franziskus-Kirche in Recklinghausen-Stuckenbusch, dem interreligiös ausgewiesenen Gelände mit dem Garten der Religionen.

Bei der christlich-muslimischen Krippenandacht wurden die beiden Geburtsgeschichten nach dem Lukas-Evangelium und nach dem Koran vorgetragen. Wenig bekannt ist, dass es auch im Koran eine Geburtsgeschichte Jesu gibt. Diese ist zwar nicht mit der aus dem Neuen Testament identisch, aber berichtet auch von Jesu außergewöhnlicher Geburt durch Maria. Es wird auch um Frieden und Verständigung zwischen allen Religionen und Völkern gebetet.

In diesem Jahr wurde diese Krippenandacht musikalisch von Murat Cakmaz mit der Ney-Flöte und von Recep Seber mit einer Kastenzither gestaltet (siehe Foto). Sie gehören zu den virtuosesten Instrumentalisten in der orientalischen Musikszene und auch mit großen Sinfonieorchestern in Deutschland auf.

Anschliessend gab es bei Kaffee, Tee und Gebäck viele Gespräche. Die Veranstaltenden waren erfreut, dass so viele Menschen trotz winterlichem Wetter gekommen waren.

Kontakt: CIAG Recklinghausen